



On prépare les beaux jours ... avec une nouvelle terrasse devant le foyer !

publié le 08/12/2014

Descriptif :

Les élèves encadrés par leur enseignant de maçonnerie ont réalisé toutes les étapes de la construction d'une terrasse.

Les classes de 3ème préparatoire à la voie professionnelle ainsi que les 1ère et 2nde année de CAP Maintenance des Bâtiments de Collectivité ont pris en charge ce chantier.

M. Menu, enseignant de Maçonnerie a assuré la fonction de chef de chantier.

Ils ont pu participer à toutes les étapes : le terrassement, le coffrage, le ferrailage, le coulage de la plateforme en béton, la pose du mobilier en béton.



Terrassement et positionnement des tables bancs.



On commence à couler la chape.



Coulage de la chape.



La pose du mobilier.



Coordination et muscles sont nécessaires pour assembler le mobilier !



Fin du chantier avec les 3ème et M. Menu.

Un projet de décoration et d'aménagement paysager va maintenant être lancé dans l'établissement ! Avis aux amateurs ...